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会長報告 岡田副会長
　川田会長が商工会議所の
関連で金沢へ出張されていま
すので、会長代行のあいさつ
をさせていただきます。この
場で会長挨拶を行うのは6年
ぶりであり、当時は一年間52回もよくやったものだと
改めて感じております。
　さて、本日はロータリーと政治について感じたこと
をお話しいたします。政治は我々が生活していくうえ
で必要かつ不可欠なものであります。RC会員のある
べきスタンスとして、定款13条2節に「支持の禁止」
という文言があり、「本クラブは公職に対するいかな
る候補者も支持または推薦してはならない」とありま
す。これは、ロータリーの場には政治を持ち込まな
いということだと私は解釈しております。
　私が入会したての頃のあるエピソードをお話しした
いと思います。ある例会で、特定の議員を応援して
いた会員が当選の御礼ということで『ニコニコ献金』
を行い感謝の意を表したことがありました。その時
例会に出席していた帯広の他クラブの長老（元老）議
員から、SAだった私は「今日の例会にバッジをつけ
ないで参加している会員が1名いる。また、今日のニ
コニコ献金はふさわしくないので定款細則を確認す
るように」という指摘を受けました。これは今でも強
烈に記憶されており、ロータリーと政治はきちんと区
別しておかなければいけないのだということを強く認
識した次第です。
　今日はこの後、「クラブ規定検討会議細則改定案
について」ということですので、皆様方の慎重審議を
よろしくお願いいたします。

会務報告
• 2500地区桜田ガバナーから、地区大会支援のお
礼状が届いております

•地区大会出席優秀者表彰
　20年　千葉会員、田中会員
　15年　深澤会員、神田会員、尾藤会員
　10年　山本会員、奥田会員、古田会員、奥会員
　以上の9名に記念品が贈られました

ニコニコ献金
山本範之会員　 「学ぼう そうだったのか？クラブ細則」

よろしくお願いします。
田中耕吾会員　 本日のロータリー情報委員会担当例

会よろしくお願いします。
谷脇正人会員　 息子が三井住友信託銀行に就職が

決まりました。資金運用のご依頼は
私谷脇までお願いします。
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■プログラム ロータリー情報委員会　田中耕吾委員長
　現況に合わないクラブ細則に対し、
クラブ規定検討会議で策定していた
だいた改定案について山本議長より
ご説明いただき、皆様方のご理解を
賜りたいと思いますので、よろしく
お願いいたします。

■クラブ規定検討会議 山本範之議長
　細則の見直しのきっかけとなった
のは、川田会長が商工会議所の会議
でことあるごとに『それは規定にある
のか？会則にのっとっているのか？』
という指摘を受けた経験をもとに、
当クラブに照らしてみたことが始ま
りです。
　結果、この細則は40年前に作られたものであり、現在守ら
れていない点も多数見受けられるので、見直してほしいとい
う会長命を受けまして委員会で議論した結果を本日皆さんに
ご報告させていただきます。
　40年前に作られたということで、4大奉仕が5大奉仕に変
わった際も、部分的な変更で処理したり、何よりもアメリカ
で作られているため、日本の実情に合わないばかりか、かな
りの齟齬も生じてきています。市内5クラブを調査してみたと
ころ、3クラブはすでに改定し、当クラブを含む２クラブが未
改定ということがわかりました。
　このタイミングで川田会長から細則見直しの指示をいただ
いたことは、個人的には正解かと思っております。それでは
資料に基づいて説明させていただきます。

　＊細則の説明

今回の改定のポイントは以下の通りです。

  １．理事　13名⇒15名へ増員した

  ２．理事及び役員は選挙による選任を行わない

  ３．特別（アドホック）委員会を正式に認知した

以上をもちまして説明とさせていただきます。
後程疑問が生じました際にはお知らせください。


